

KTM wächst rasant

Der österreichische Motorradhersteller KTM ist im vergangenen Jahr rasant gewachsen. Der Absatz stieg um 28,2 Prozent auf 158 760 Motorräder der Marken KTM und Husqvarna. Das sind über 30 000 Stück mehr als 2013. Damit ist das Unternehmen Europas größter Motorradhersteller und nach eigenen Angaben die am schnellsten wachsende Zweiradmarke der Welt. Der Umsatz erhöhte sich um 20,7 Prozent auf 864,6 Millionen Euro. Es ist das vierte Rekordjahr in Folge für KTM. (ampnet/jrl)

Bilder zum Artikel

